MANTENED VUESTRA LUZ BRILLANDO

Recuerdo haber oído hablar de dos hombres que estaban a cargo de una luz giratoria en un faro en una costa rocosa y tempestuosa. De alguna manera, la máquina se estropeo y la luz no giraba. Estaban tan preocupados de que la gente del mar se pudiera confundir con alguna otra luz, que trabajaron toda la noche para tratar de mantener la luz giratoria en movimiento.

Mantengamos nuestras luces en el lugar apropiado, para que el mundo vea que la religión de Cristo no es una farsa sino una realidad.

EL ÁGUILA CELOSA

Hay una fábula acerca de un águila que podía volar mejor que otra, y a la otra eso no le gustaba. Un día esta última vio a un cazador y le dijo:

"Me gustaría que derribaras a esa águila".

El caballero respondió que lo haría si solo tuviera algunas plumas que poner en la flecha. Entonces el águila se quitó una de su ala. La flecha fue disparada, pero no alcanzó al águila rival; estaba volando demasiado alto. El águila envidiosa se arrancó más y más plumas hasta que perdió tantas que ya no pudo volar, finalmente el cazador se dio la vuelta y la mató.

Mi amigo, si usted está celoso, el único hombre que puede lastimarlo es usted mismo.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 24 DE MARZO DE 2024

- Estudio Bíblico: a las 10,30 h. por Carlos Lázaro.
- Culto de Adoración y Alabanza: a las 11,30 h.

Introduce el Culto: Rafael Fernández. Predica: José Quiroz.

Administra la Santa Cena: Carlos Lázaro.

Distribuyen: Evangelina, Mª José Palomino, José M. Lázaro y Héctor Ortiz.

Ofrenda: Elsa Álvarez y Cecilia Díaz Ocaña.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

• Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración: Carlos Lázaro.

20,00 h.: Estudio Bíblico: Rafael Fernández.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.

Le informamos que sus datos personales serán tratados por IGLESIA DE CRISTO EN MADRID como responsable del tratamiento, con la finalidad de gestionar su correspondiente solicitud. Los datos serán conservados mientras sean necesarios para gestionar su correspondiente solicitud. No se prevén cesiones o comunicaciones de datos salvo las establecidas legalmente. Puede usted ejercer los derechos de acceso, rectificación o supresión de sus datos, dirigiéndose a: IGLESIA DE CRISTO, Calle TERUEL, 25. 28020 MADRID (Madrid), para más información al respecto, puede consultar nuestra Política de Privacidad en www.idcmadrid.org.





BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521) web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO OUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS, DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS, DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO, DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLVIII. Nº 2117. Domingo 24 de marzo de 2024

HERMANOS Y AMIGOS

Tengo una vieja carpeta de recortes antiguos de periódicos que consulto cada vez que lo necesito. Uno de ellos, de noviembre 1991, trata de una reunión en Casablanca entre el entonces presidente de Libia, Muamar Gadafi, y el que era rey de Marruecos, Hassan II.

Gadafi dijo a la prensa que acudiría a la reunión convocada "por su hermano, pero no amigo".

Al llamar al rey hermano Gadafi se estaba refiriendo al sentido religioso. Los dos eran musulmanes. Profesaban la misma religión.

¿Se puede ser hermano en la fe y no ser amigo?

Hermandad: La que existe entre miembros de una misma congregación religiosa.

Amistad: Afecto personal, puro y desinteresado entre las personas.

El gran escritor satírico inglés Jonathan Swift, autor de la comedia novela *Los viajes de Gulliver*, decía que poseemos suficiente religión para llamarnos hermanos, pero no para ser amigos.

La hermandad no es cosa nuestra. La amistad sí.

Hermanos nos hizo Cristo. Amigos hemos de hacernos nosotros.

Pongo un ejemplo personal: Uno de mis grandes amigos desde años atrás es el abogado mexicano José Luis Arredondo. Cristo lo convirtió a la fe en un pueblo llamado Torreón. A mí me convirtió en Tánger, Marruecos. Cristo nos hizo hermanos sin consultarnos. Pero al mismo tiempo no nos hizo amigos. Esto fue tarea nuestra.

La amistad con el hermano en Cristo hemos de cimentarla por nuestra cuenta. Labrarla, desarrollarla, practicarla.

Hermanos hay que el domingo se sientan juntos durante el culto, participan de la Santa Cena, concluye la reunión y ni siquiera se saludan.

Si algún lector de Atrio me preguntara si he conocido iglesias donde hay hermanos que no son amigos entre sí, le diría que muchas, especialmente en congregaciones de Hispanoamérica, donde he predicado en 19 de las 23 naciones que cuenta. De nuestra propia Iglesia he contado alguna vez lo que ocurrió entre uno de nuestros miembros, el gran periodista que fue Manuel López, ya fallecido, y un miembro Anciano de la congregación, Laurentino. Este hermano presidía la mesa de la Santa Cena. Desde el púlpito pidió a Manolo que avanzara para distribuir los elementos. Manolo dijo desde el banco que no. Le pregunté el motivo y me respondió que no participaba en la Santa Cena con un policía. Laurentino lo era.

Manolo era hermano de Laurentino, pero no era amigo.

Hagamos campaña para promover o fomentar la amistad entre todos los hermanos de las congregaciones donde se lee Atrio.

Saludos, *Juan Antonio Monroy*

■ NOTICIAS

• Salida Evangelística

Gloria a Dios, asistió un gran numero de hermanos que dieron un testimonio "escalofriante", y como dice la palabra de Dios que seremos perseguidos, llegaron a llamar al grupo de presentes "vende humos". Nos llamaron "vende humos" por predicar la verdad de advertir que ante los ojos de Dios en la vida hay dos caminos, dos puertas diferentes, es la estrecha la que nos lleva a nuestro Señor, y esta realidad por supuesto no gusta al que no quiere a Cristo en su vida. Muchas gracias hermanos por vuestra gloriosa valentía de "no callar las verdades". El pasado domingo fue otro gran día de evangelización y confiamos se incorporen cada vez más hermanos.

• Laurentino García y familia

El pasado domingo nos gozamos con la presencia de nuestro hermano Lauren, su esposa Conchi, su hija Raquel, su esposo Juanma y también con Lorena; nos llenó de alegría ver a estos queridos hermanos visitándonos después de un tiempo, siempre será una bendición tenerlos entre nosotros.

Nuestros enfermos

El tumor que tiene nuestro hermano **Iván Povea Rubio** ha resultado ser maligno, los médicos necesitan hacer más pruebas antes de decidir el tratamiento a seguir, lamentamos esta noticia, pero a la vez nos alegramos ver la entereza con la que nuestro querido hermano Iván está llevando este proceso, es consiente de que nuestro Señor tiene el control de nuestras vidas y a la vez consciente también que tiene en nosotros una familia que le quiere mucho y no cesará de orar por él.

Nuestros hermanos **Roberto Corrado** y su esposa **Bárbara Pérez** han estado delicados, tuvieron que ir de urgencias al hospital pero afortunadamente el pasado domingo ya estuvieron en el Culto con nosotros y se sienten mucho mejor. Tenemos también a nuestras hermanas **Julia Ruíz** Y **Dafne Parra**, a quienes tenemos en nuestras oraciones por asuntos pendientes de salud.

• Ministerio de Mujeres

El próximo tema a compartir está titulado: "Mujer estás completa ¡Con o sin hijos!".

La reunión será este sábado 23 a las 18:00H, animamos a todas las mujeres de nuestra congregación reservar esta fecha, y no perderse tan importante reflexión. Muchas hermanas, amigas o conocidas han experimentado el dolor, miedo o incertidumbre de no poder ser madres y debemos como un mismo cuerpo en Cristo darle espacio a su sentir, también va dirigido para todas las madres que, aunque ya tengan hijos experimentan el vacío que solo Dios puede llenar. Cada mujer está invitada, si puedes llevar a una amiga será bienvenida, te animamos a hacer un esfuerzo y poder asistir.

■ PARA REFLEXIONAR

Anécdotas, sucesos e ilustraciones. Moody, D. L. (2020). Editorial Tesoro Bíblico.